



„Ich bin für neue arbeitsplatzschaffende Wirtschafts-Projekte am Areal Hauptstrasse 10-12“, wir brauchen in Allensteig für unsere junge Generation neue privatwirtschaftliche und öffentliche Arbeitsplätze, die der Ausbildung unserer jungen Menschen entsprechen!“

Stadtrat Franz Albrecht

*„Über das Ersatzprojekt für den Ausfall der LA 17 gibt es eine Möglichkeit, unser Ziel zu erreichen, wenn die **ÖVP-Mehrheit** und alle anderen Parteien SPÖ und FPÖ mitziehen, sich auf ein **SCHWERPUNKT -PROJEKT** im Gemeinderat einig sind und ÖVP-Kramer mit seiner Ausgrenzungspolitik im Gemeinderat aufhört und auch die anderen Parteien mitarbeiten lässt!“*

**MZ-Veranstaltungssaal
Seminarräumlichkeiten**

**Fremdenzimmer
Gastronomie**

**MULTIDISZIPLINÄRES
Therapiezentrum als
SCHWERPUNKT IN DER
STADT**

&

**als KOOPERATIONS-
ZENTRUM mit der
NÖ.Landeskliniken
HOLDING St.Pölten**

Stadtkernbelebung



**STADTKERNBELEBUNG mit
Nachfolgeprojekte in der Wirtschaft!**
„Ohne Wirtschaft gibt es keine neuen Arbeitsplätze!“
Gründung des neuen „IMPULSCENTRUMS“
in der Stadt nur über die Gemeinde als INVESTOR!
Ihr PRO Stadtrat Franz Albrecht